

Frankfurt, 10. Mai 2024

Liebe Familien der Friedrich-List-Schule,

ich werde im Sommer mit meiner Familie in den Norden ziehen. Deswegen muss ich die Friedrich-List-Schule und all ihre Menschen verlassen. Ich verabschiede mich am 27. Juni 2024 mit einem lachenden und einem weinenden Auge, da Sie und Ihre Kinder mir ans Herz gewachsen sind.

Ich danke Ihnen, für die gute Zusammenarbeit und Ihr entgegengebrachtes Vertrauen. Ich freue mich, dass Sie mich mit offenen Armen und Herzen empfangen haben und auch in schwierigen Situationen zu Gesprächen bereit waren. Mit Ihren Kindern habe ich viel Neues gelernt und viele schöne Stunden verbracht. Danke, dass ich euch ein Stück in eurem jungen Leben begleiten durfte.

Ich freue mich, Ihnen und Euch mitteilen zu können, dass meine Kollegin Frau Theresa Wiesner meine Nachfolge übernimmt. Ab dem 1. Juni werden wir gemeinsam in der Friedrich-List-Schule arbeiten und den Übergang gestalten.

Ich wünsche Euch Kindern, Ihnen liebe Eltern und Ihren Familien von Herzen alles Gute, viel Freude, einen schönen gemeinsamen Weg und eine gesunde Zukunft.

Liebe Grüße

Evelyn Schmidt-Strothe



„Neue Wege entstehen, in dem wir sie gehen“ Franz Kafka